

令和5年度 11月号 社会福祉法人中央福祉会 げんきな森中央保育園 たんぽぽ組

秋も深まり、徐々に寒くなってきました。先月は、げんきな森フェス | がありました。かけっこをしたり、ダンスを 踊ったりするなど、本番を楽しみにしていました。本番ではたくさんの人たちから見られている緊張もあったと思います が、お家の方と一緒に触れ合う事ができていましたね。

今月も遊びの中でフェスごっこや秋の自然を感じる体験をし、楽しく過ごしていきたいと思います。

・気温の変化や一人ひとりの体調に留意しながら、健康に過ごせるようにする。

- ・簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ・戸外遊びや散歩を通して、秋の自然に触れ、 保育者や友だちと一緒に遊ぶ。



- ・こぎつね
- ・やまのおんがくか
- **☆今月の絵本**☆
- ・どんぐりむらのぱんやさん
- ・もりのおふとん



Oうんとこしょ、どっこいしょ

保育園で育てているさつま芋の収穫を たんぽぽ組の子どもたちもお手伝いしました。芋を 掘ると「採ったよー」と嬉しそうに伝えてましたよ。



とれたよー!

お芋甘いのかな?



〇楽しかったね

げんきな森フェスIIのご参加、ありがとうございました。子どもたちの笑顔や親子とのふれあいを楽しんでいる姿を見る事ができ、嬉しかったです。



はい!どうぞ。



どれにしようかな?

〇お知らせ・お願い〇

- ・冬物の服に記名がされていないものが見られます。いまいちど、衣服に名前があるか確認をお願いします。
- ・冬に着る上着は子どもたちが着やすく、動きやすい上着の準備をお願いします。